



豊松小だより

町内陸上記録会で好記録続出！

9月20日（火）に来見小学校のグラウンドを会場として、神石高原町

陸上記録会が開催されました。町内5・6年生の

66名が参加し、練習の成果を発揮しました。豊

松小学校からも18名が参加し、100M走・50Mハードル走・持久

走・ボール投げ・走り幅跳び・走り高跳びの6種目で競い合いました。

その結果、本年度は6つも新記録が生まれ、会場を沸かせました。こん

なにたくさんの新記録が出たのは初めてのことだそうです。町内の児童数は年々減少していますが、体力は落ちていないことが分かりました。豊松小学校の児童からはおしくも新記録は出ませんでした。走り高跳び（6年女子）や100M走（6年男子）で1位を獲得しました。

子ども達が、自己ベスト更新をめざして一生懸命に頑張る姿に感動した1日でした。



豊松地区敬老会 一歌声よ届け！

9月16日（土）に豊松地区敬老会に参加し、全校合唱を発表しました。会場には豊松地区のおじいちゃん・おばあちゃんがたくさん出席されており、子ども達はお祝いと感謝の気持ちを込めて、“音楽のおくりもの”“七つの子”“富士山”“まっかな秋”“ふるさと”の5曲を披露しました。

子ども達は多くの人前で緊張ぎみでしたが、ハーモニーやリズムに気を付け、元気よく大きな声で発表できました。歌い終わると会場内から多くの拍手が沸き、子ども達は達成感を感じてうれしそうでした。練習してきた成果が出せ、また思いを込めた歌声を届けることができ良かったです。



6年生一修学旅行記 9月6日～8日

6年生13名が、関西方面（京都・奈良・大阪・兵庫）に2泊3日の修学旅行に行きました。雨に降られることもなく、計画通り見学をすることができました。歴史的に貴重な建造物や仏像を間近に見たり、また大阪市内の近代的な都市の様子に触れたりと思い出に残る修学旅行になりました。今年からコースに入れた京

都・太秦映画村では寺子屋体験や大道芸で、江戸時代の暮らしの一端を実際に体験することができ、楽しかったです。見学地や宿での態度も良く、日頃からきまりを守る大切さを身に付けているからだに関心しました。友達との絆もより深まった修学旅行でした。



平成29年度 豊松小学校公開授業研究会



10月5日（木）に「豊松小学校公開授業研究会」を開催しましたところ、町内の小中学校教育関係者や地域来賓の方々、保護者の皆様と多くの



方に参加していただきました。本年度は「主体的に学習し、思考を深める子供の育成」を研究主題にし、特に算数科を中心に少人数・複式指導を通して教育研究を進めてきました。当日も算数科、生活単元学習の授業を公開しました。子供たちが学習課題を設定する場面や自分の考えを

しっかりもって友達と話し合い、考えを深め合う場面を見ていただきました。また、授業後には5・6年生による勇壮な「豊松一番太鼓」を発表しました。少し緊張していましたが、心を一つにして叩く太鼓の音に、参加者の方は感動して下さいました。

講演は元来見小学校長 池田弘満先生が「児童が将来生き生きと活躍するために」と題して、今、学校や家庭が取り組むべきことを具体的に示して下さいました。「主体性や思考力を伸ばす前提として、子供が安心して過ごせ、認められる受容風土がある」など大変参考になる内容でした。研究会で学んだことを、今後の教育活動に活かしていきます。



新しい職員（2人）の紹介

エミリー・ゴードン先生（ALT）
平賀隆志先生（松井先生の産休代理）
よろしくお願いいたします。



みんなで
英語を
楽しみま
しょう！



早く豊松小
学校のみんな
と仲良くな
りたいです。

11月の主な行事予定

11月1日～7日 「学校へ行こう週間」授業参観が自由にできます。

日	曜	行事内容	日	曜	行事内容
1日	水	あいさつ指導 学校へ行こう週間	16日	木	集金日
2日	木		17日	金	ALT 読み語り（ポ）図書館司書
3日	金	文化の日	18日	土	
4日	土		19日	日	
5日	日		20日	月	避難訓練（火災） 鼓笛
6日	月	委員会	21日	火	ALT
7日	火	ALT	22日	水	
8日	水	伸びっ子発表会総練習	23日	木	勤労感謝の日
9日	木		24日	金	
10日	金		25日	土	
11日	土	伸びっ子発表会（12：30開会）	26日	日	
12日	日		27日	月	クラブ
13日	月	学校休校日（11日の振替）	28日	火	集合学習（全校で油木小学校へ）
14日	火	ALT	29日	水	ロードレース大会
15日	水	あいさつ指導	30日	木	

セクハラ・体罰・いじめ相談窓口は、教頭・養護教諭まで 豊松小学校84-2011